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ABSTRAK 

 

Tesis dengan judul “Pengaruh Pembelajaran Daring, Motivasi Belajar dan 

Lingkungan Belajar terhadap Prestasi Belajar Siswa di MI Se-Kecamatan 

Sumbergempol Tulungagung” ditulis oleh Ifa Datul Mustafidah dengan 

pembimbing Prof. Prim Masrokan Mutohar, M.Pd dan Prof. Ahmad Tanzeh, 

M.Pd.I 

 

Kata Kunci: Pembelajaran Daring, Motivasi Belajar, Lingkungan Belajar, Prestasi 

Belajar 

 

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh pembelajaran daring yang belum 

optimal, sulitnya memahami pembelajaran secara daring, kurangnya motivasi 

belajar siswa, kurangnya pengawasan/bimbingan orang tua serta kondisi 

lingkungan yang kurang kondusif. Oleh sebab itu, perlu adanya kreativitas dalam 

pelaksanaan pembelajaran daring, perlu adanya dorongan baik dari diri sendiri 

atupun orang lain, serta keadaan lingkungan yang kondusif. 

Rumusan masalah dalam penelitian ini (1) Bagaimana Kondisi 

Pembelajaran Daring Siswa di MI Se-Kecamatan Sumbergempol Tulungagung?, 

(2) Bagaimana Kondisi Motivasi Belajar Siswa di MI Se-Kecamatan 

Sumbergempol Tulungagung?, (3) Bagaimana Kondisi Lingkungan Belajar Siswa 

di MI Se-Kecamatan Sumbergempol Tulungagung?, (4) Bagaimana Kondisi 

Prestasi Belajar Siswa di MI Se-Kecamatan Sumbergempol Tulungagung?, (5) 

Adakah Pengaruh Pembelajaran Daring terhadap Prestasi Belajar Siswa di MI Se-

Kecamatan Sumbergempol Tulungagung?, (6) Adakah Pengaruh Motivasi Belajar 

terhadap Prestasi Belajar Siswa di MI Se-Kecamatan Sumbergempol 

Tulungagung?, (7) Adakah Pengaruh Lingkungan Belajar terhadap Prestasi 

Belajar Siswa di MI Se-Kecamatan Sumbergempol Tulungagung?, (8) Adakah 

Pengaruh Pembelajaran Daring, Motivasi Belajar dan Lingkungan Belajar 

terhadap Prestasi Belajar Siswa di MI Se-Kecamatan Sumbergempol 

Tulungagung? 

Jenis penelitian ini adalah penelitian kuantitatif dengan pendekatan 

asosiatif. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh siswa MI Se-Kecamatan 

Sumbergempol Tulungagung yang berjumlah 1963 siswa. Sedangkan sampel 

yang diambil menggunakan teknik cluster sampling berjumlah 294 siswa.  

Perolehan data dengan cara menyebar kuesioner kepada responden dan data nilai 

rapot. Analisis data menggunakan regresi linier berganda.  

Hasil penelitiannya adalah (1) berdasarkan hasil analisis data uji statistik 

deskriptif pada variabel pembelajaran daring di MI se-Kecamatan Sumbergempol 

Tulungagung dalam kategori baik yang di tunjukkan sebanyak 70 siswa dan 

presentase sebesar 53%, (2) Berdasarkan hasil analisis data uji statistik deskriptif 

pada variabel motivasi belajar di MI se-Kecamatan Sumbergempol Tulungagung 

dalam kategori baik yang di tunjukkan sebanyak 44 siswa dan presentase sebesar 

33.3%, (3) Berdasarkan hasil analisis data uji statistik deskriptif pada variabel 

lingkungan belajar di MI se-Kecamatan Sumbergempol Tulungagung dalam 
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kategori baik yang di tunjukkan sebanyak 43 siswa dan presentase sebesar 32.6%, 

(4) Berdasarkan hasil analisis data uji statistik deskriptif pada variabel prestasi 

belajar di MI se-Kecamatan Sumbergempol Tulungagung dalam kategori baik 

yang di tunjukkan sebanyak 56 siswa dan presentase sebesar 42.4%, (5) Ada 

pengaruh yang positif dan signifikan pembelajaran daring terhadap prestasi belajar 

siswa di MI se-Kecamatan Sumbergempol Tulungagung dibuktikan dengan thitung 

lebih besar daripada ttabel yakni 3.818 > 1.960, (6) Ada pengaruh yang positif dan 

signifikan motivasi belajar terhadap prestasi belajar siswa di MI se-Kecamatan 

Sumbergempol Tulungagung dibuktikan dengan thitung lebih besar daripada ttabel 

yakni 3.653 > 1.960, (7) Ada pengaruh yang positif dan signifikan lingkungan 

belajar terhadap prestasi belajar siswa di MI se-Kecamatan Sumbergempol 

Tulungagung dibuktikan dengan thitung lebih besar daripada ttabel yakni 2.241 > 

1.960, (8) Ada pengaruh yang positif dan signifikan pembelajaran daring, 

motivasi belajar dan lingkungan belajar secara bersama-sama terhadap prestasi 

belajar siswa di MI se-Kecamatan Sumbergempol Tulungagung dibuktikan 

dengan Fhitung lebih besar daripada Ftabel yakni 20.643 > 2.60 dan tingkat signifikasi 

0.000 < 0.05 Maka Ha diterima dan H0 ditolak. Kesimpulannya bahwa prestasi 

belajar akan meningkat apabila pembelajaran daring yang dilaksanakan oleh guru 

diterima siswa dan mampu memberikan layanan pembelajaran yang menjangkau 

siswa dimanapun dan kapanpun serta didukung oleh motivasi intrinsik dan 

ekstrinsik maupun keadaan lingkungan sekitar siswa yang kondusif. 
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ABSTRACT 

 

 Thesis with the title "The Influence of Online Learning, Learning 

Motivation and Learning Environment on Student Achievement at MI in 

Sumbergempol Tulungagung District" is written by Ifa Datul Mustafidah NIM 

12505194006 Prof. Prim Masrokan Mutohar, M.Pd and Prof. Ahmad Tanzeh, 

M.Pd.I 

 

Keywords: Online Learning, Learning Motivation, Learning Environment, 

Learning Achievement 

 

This research is motivated by online learning that is not optimal, the 

difficulty of understanding online learning, the lack of student learning 

motivation, lack of parental supervision/guidance and environmental conditions 

that are not conducive. Therefore, there is a need for creativity in the 

implementation of online learning, there needs to be encouragement from both 

oneself and others, as well as a conducive environment. 

The formulation of the problem in this study (1) What is the condition of 

online learning for students in MI Sumbergempol Tulungagung?, (2) What is the 

condition of student learning motivation in MI in Sumbergempol, Tulungagung?, 

(3) What is the condition of the learning environment for students in MI -

Sumbergempol Tulungagung District?, (4) What is the Condition of Student 

Achievement in MI in Sumbergempol Tulungagung District?, (5) Is there an 

effect of online learning on student achievement in MI Sumbergempol 

Tulungagung?, (6) Is there any influence of learning motivation? on Student 

Learning Achievement in MI in Sumbergempol Tulungagung?, (7) Is there an 

influence of the learning environment on student learning achievement in MI in 

Sumbergempol, Tulungagung?, (8) Is there any influence of online learning, 

learning motivation and learning environment on student achievement in MI in 

Sumbergempol District, Tulungagung? 

This type of research is quantitative research with an associative approach. 

The population in this study were all students of MI in the District of 

Sumbergempol, Tulungagung, totaling 1963 students. While the samples taken 

using the cluster sampling technique amounted to 294 students. Obtaining data by 

distributing questionnaires to respondents and data on report cards. Data analysis 

used multiple linear regression. 

The results of the research are (1) Based on the results of descriptive 

statistical test data analysis on online learning variables in MI in Sumbergempol 

District Tulungagung in good categories which are shown by 70 students and a 

percentage of 53%, (2) Based on the results of descriptive statistical test data 

analysis on the variable of learning motivation in MI in Sumbergempol 

Tulungagung sub-district is in a good category which is shown by 44 students and 

a percentage of 33.3%, (3) Based on the results of descriptive statistical test data 

analysis on learning environment variables in MI in Sumbergempol Tulungagung 

sub-district, it is in the good category. shown as many as 43 students and a 

percentage of 32.6%, (4) Based on the results of descriptive statistical test data 
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analysis on learning achievement variables in MI in Sumbergempol Tulungagung 

sub-district in the good category, 56 students showed and the percentage was 

42.4%, (5) There is a positive and significant effect of online learning on 

achievement student learning in MI in Sumbergempol Sub-district, Tulungagung 

as evidenced by t-count greater than t-table, namely 3.818 > 1.979, (6) There is a 

positive and significant influence on learning motivation on student achievement 

in MI in Sumbergempol District, Tulungagung as evidenced by t-count greater 

than t-table namely 3.653 > 1.979, (7) There is a positive and significant effect of 

the learning environment on student achievement in MI in Sumbergempol 

District, Tulungagung, as evidenced by t-count greater than t-table, namely 2,241 

> 1.979, (8) There is a positive and significant influence on online learning, 

learning motivation and learning environment together on student achievement in 

MI in Sumbergempol District, Tulungagung as evidenced by F-count greater than 

F-table, namely 20.643 > 2.60 and significance level 0.000 < 0.05 So Ha is 

accepted and H0 is rejected. The conclusion is that learning achievement will 

increase if online learning carried out by teachers is accepted by students and is 

able to provide learning services that reach students anywhere and anytime and 

are supported by intrinsic and extrinsic motivation as well as a conducive 

environment around students. 
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 الملخلص
 

ؼْ٘اُ "حأثٞش اىخؼيٌ ػبش الإّخشّج ، ٗدٗافغ اىخؼيٌ ٗبٞئت اى ححج طشٗحتلاأ

اىَذسست الإبخذائٞت الإسلاٍٞت دُٗ اىَْطقت  اىخؼيٌ ػيٚ إّدبصاث اىطلاة فٜ ٍؼٖذ 

سقٌ اىذفخش اىقٞذ  اٝفبداة اىَسخفٞذة، ٖب خمخباىخٜ " ح اخّ٘حح٘ىّ٘ سٍ٘بٞشخَٞب٘ه

آ فشً ٍششمبُ ٍطٖش اىَبخسخٞش ٗ احَذ خ٘سذم. ٗببشبسة اى١٠٩٢٩١۹٠٢٢١

 .اىَبخسخٞش حْضٓ
 

اىخؼيٌ ػبش الإّخشّج ، اىذافغ اىخؼيٌ ، بٞئت اىخؼيٌ ، اىخحصٞو : رائيسيهالكلمات ال

 اىذساسٜ

 

ٕزا اىبحث ٍِ خلاه اىخؼيٌ ػبش الإّخشّج غٞش الأٍثو ، ٗاىذافغ ٗسأ 

ىطلاة ، ّٗقص الإششاف ٗصؼ٘بت فٌٖ اىخؼيٌ ػبش الإّخشّج ، ّٗقص دافغ حؼيٌ ا

/ اىخ٘خٞٔ الأب٘ٛ ، ٗاىظشٗف اىبٞئٞت الأقو ٍلاءٍت ىزىل ، ْٕبك حبخت ىلإبذاع فٜ 

حْفٞز اىخؼيٌ ػبش الإّخشّج ، ْٕٗبك حبخت إىٚ اىخشدٞغ ٍِ مو ٍِ اىزاث 

 ٗاٟخشِٝ ، فضلاً ػِ بٞئت ٍ٘احٞت.

شّج ( ٍب ٕ٘ ششط اىخؼيٌ ػبش الإّخ١) ا اىبحث ٕ٘صٞبغت اىَشنيت فٜ ٕز

ح ح٘ىّ٘ اىَذسست الإبخذائٞت الإسلاٍٞت دُٗ اىَْطقت  سٍ٘بٞشخَٞب٘هىيطلاة فٜ 

اىَذسست الإبخذائٞت الإسلاٍٞت ( ٍب ٕ٘ ششط ححفٞض حؼيٌ اىطلاة فٜ ٠؟، ) اخّ٘ح

( ٍب ٕ٘ حبىت اىبٞئت اىخؼيَٞٞت ۳؟، ) ح اخّ٘حح٘ىّ٘ دُٗ اىَْطقت سٍ٘بٞشخَٞب٘ه

ح ح٘ىّ٘ ٍٞت دُٗ اىَْطقت سٍ٘بٞشخَٞب٘هاىَذسست الإبخذائٞت الإسلاىيطلاة فٜ 

اىَذسست الإبخذائٞت الإسلاٍٞت دُٗ ( ٍب ٕٜ حبىت ححصٞو اىطلاة ٠؟، ) اخّ٘ح

( ٕو ْٕبك حأثٞش ىيخؼيٌ ػبش ٩؟، ) ح اخّ٘حح٘ىّ٘ اىَْطقت سٍ٘بٞشخَٞب٘ه

اىَذسست الإبخذائٞت الإسلاٍٞت دُٗ اىَْطقت  الإّخشّج ػيٚ ححصٞو اىطلاة فٜ 

( ٕو ْٕبك أٛ حأثٞش ىخحفٞض اىخؼيٌ؟ ػيٚ ١؟، ) ح اخّ٘حح٘ىّ٘ سٍ٘بٞشخَٞب٘ه

اىَذسست الإبخذائٞت الإسلاٍٞت دُٗ اىَْطقت  اىخحصٞو اىذساسٜ ىيطلاة فٜ 

( ٕو ْٕبك أٛ حأثٞش ىبٞئت اىخؼيٌ ػيٚ ۷؟، ) ح اخّ٘حح٘ىّ٘ سٍ٘بٞشخَٞب٘ه

قت  اىَذسست الإبخذائٞت الإسلاٍٞت دُٗ اىَْطاىخحصٞو اىذساسٜ ىيطلاة فٜ 

( ٕو ْٕبك أٛ حأثٞش ىيخؼيٌ ػبش الإّخشّج ۸؟، ) ح اخّ٘حح٘ىّ٘ سٍ٘بٞشخَٞب٘ه

اىَذسست الإبخذائٞت الإسلاٍٞت ،دافغ اىخؼيٌ ٗبٞئت اىخؼيٌ ػيٚ إّدبصاث اىطلاة فٜ 

  ؟ ح اخّ٘حح٘ىّ٘ دُٗ اىَْطقت  سٍ٘بٞشخَٞب٘ه

ٕزا اىْ٘ع ٍِ اىبحث ٕ٘ بحث مَٜ بْٖح حشابطٜ. مبُ اىسنبُ فٜ ٕزٓ 

اىَذسست الإبخذائٞت الإسلاٍٞت دُٗ اىَْطقت  ذساست خَٞؼٌٖ ٍِ طلاة فٜ ٍقبطؼت اى

طبىببً. بَْٞب بيغج اىؼْٞبث  ١۹١۳، بإخَبىٜ  ح اخّ٘حح٘ىّ٘ سٍ٘بٞشخَٞب٘ه

طبىببً. اىحص٘ه ػيٚ  ٠۹٠اىَأخ٘رة ببسخخذاً أسي٘ة أخز اىؼْٞبث اىؼْق٘دٝت 
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بِٞ ٗاىبٞبّبث ػيٚ بطبقبث اىبٞبّبث ٍِ خلاه ح٘صٝغ الاسخبٞبّبث ػيٚ اىَسخدٞ

 اىخقبسٝش. اسخخذً ححيٞو اىبٞبّبث الاّحذاس اىخطٜ اىَخؼذد.

( إىٚ ّخبئح ححيٞو بٞبّبث الاخخببس الإحصبئٜ ١ٗحسخْذ ّخبئح اىذساست إىٚ )

اىَذسست الإبخذائٞت الإسلاٍٞت اى٘صفٞت بشأُ ٍخغٞشاث اىخؼيٌ ػبش الإّخشّج فٜ 

اىفشػٞت فٜ اىفئت اىدٞذة اىخٜ  اخّ٘ح حح٘ىّ٘ دُٗ اىَْطقت  سٍ٘بٞشخَٞب٘ه

( اسخْبدا إىٚ ّخبئح ٠ۺ، )٩۳طبىبب ّٗسبت ٍئ٘ٝت قذسٕب  ۷٢أظٖشث ٍب ٝصو إىٚ 

ححيٞو بٞبّبث الاخخببس الإحصبئٜ اى٘صفٜ بشأُ ٍخغٞشاث دٗافغ اىخؼيٌ فٜ ٗصاسة 

اىخؼيٌٞ فٜ دائشة سٍ٘بشخَٞب٘ه ح٘ىّ٘غبخّ٘غ اىفشػٞت فٜ اىفئت اىدٞذة، أظٖشث ٍب 

۳طبىبب ّٗسبت ٍئ٘ٝت قذسٕب  ٠٠صو إىٚ ٝ , ( اسخْبدا إىٚ ّخبئح ۳فٜ اىَبئت، ) ۳ ۳ 

ححيٞو بٞبّبث الاخخببس الإحصبئٜ اى٘صفٜ بشأُ ٍخغٞشاث بٞئت اىخؼيٌ فٜ ٗصاسة 

اىذاخيٞت فٜ دائشة سٍ٘بشخَٞب٘ه ح٘ىّ٘غبخّ٘غ اىفشػٞت فٜ اىفئت اىدٞذة، أظٖشث 

١طبىبب ّٗسبت  ٠۳ٍب ٝصو إىٚ  , ( اسخْبدا إىٚ ّخبئح ححيٞو ٠ىَبئت، )فٜ ا ۳ ٠ 

بٞبّبث الاخخببس الإحصبئٜ اى٘صفٜ بشأُ ٍخغٞشاث اىخحصٞو اىخؼيَٜٞ فٜ ٗصاسة 

 ٩١اىخؼيٌٞ فٜ سٍ٘بشخَٞب٘ه ح٘ىّ٘غبخّ٘غ فٜ اىفئت اىدٞذة، حبِٞ أُ ٍب ٝصو إىٚ 

٠طبىبب ّٗسبت  , ( ْٕبك حأثٞش إٝدببٜ ٗمبٞش ىيخؼيٌ ػبش ٩فٜ اىَبئت ، )  ٠٠ 

فٜ ٍْطقت  اىَذسست الإبخذائٞت الإسلاٍٞتالإّخشّج ػيٚ ححصٞو حؼيٌ اىطلاة فٜ 

سٍ٘بشخَٞب٘ه ح٘ىّ٘غبخّ٘ح اىفشػٞت مَب ٝخضح ٍِ امخسب بشاىؼذ أمبش ٍِ 

( ْٕبك حأثٞش إٝدببٜ ٗمبٞش ىخحفٞض اىخؼيٌ ١، ) ١,۹۷۹<  ۳,۸١۸ساىدذٗه ٕٗ٘ 

فٜ ٍْطقت  اىَذسست الإبخذائٞت الإسلاٍٞتيٌ اىطلاة فٜ ػيٚ ححصٞو حؼ

سٍ٘بشخَٞب٘ه ح٘ىّ٘غبخّ٘ح اىفشػٞت مَب ٝخضح ٍِ امخسب بشاىؼذ أمبش ٍِ 

( ْٕبك حأثٞش إٝدببٜ ٗمبٞش ىبٞئت اىخؼيٌ ۷، ) ١,۹۷۹<  ۳,١٩۳ ساىدذٗه ٕٗ٘

فٜ ٍْطقت  اىَذسست الإبخذائٞت الإسلاٍٞتفٜ ػيٚ ححصٞو حؼيٌ اىطلاة فٜ 

خَٞب٘ه ح٘ىّ٘غبخّ٘ح اىفشػٞت مَب ٝخضح ٍِ امخسب بشاىؼذ أمبش ٍِ سٍ٘بش

( ْٕبك حأثٞش إٝدببٜ ٕٗبً ىيخؼيٌ ػبش ۸، ) ١,۹۷۹<  ٠,٠٠١ ساىدذٗه ٕٗ٘

الإّخشّج ٗححفٞض اىخؼيٌ ٗبٞئت اىخؼيٌ ٍؼًب ػيٚ ححصٞو اىطلاة فٜ ٍقبطؼت 

مَب  اخّ٘حح ح٘ىّ٘ اىَذسست الإبخذائٞت الإسلاٍٞت دُٗ اىَْطقت  سٍ٘بٞشخَٞب٘ه

ٍٗسخ٘ٙ إَٔٞت  ٠,١٢<  ٠٢,١٠۳، أٛ اىدذٗه-ٗأمبش ٍِ اىؼذ -ٗٝخضح ٍِ 

ثٌ ٝقبو ٗسفض. الاسخْخبج ٕ٘ أُ اىخحصٞو اىخؼيَٜٞ سٞضداد إرا  ٢,٢٩> ٢,٢٢٢

حٌ قب٘ه اىخؼيٌ ػبش الإّخشّج اىزٛ ٝقً٘ بٔ اىَؼيَُ٘ ٍِ قبو اىطلاة ٗٝنُ٘ قبدسًا 
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ة فٜ أٛ ٍنبُ ٗفٜ أٛ ٗقج ٗحنُ٘ ػيٚ ح٘فٞش خذٍبث حؼيَٞٞت حصو إىٚ اىطلا

    . ٍذػٍ٘ت بذٗافغ داخيٞت ٗخبسخٞت ببلإضبفت إىٚ بٞئت ٍ٘احٞت ح٘ه اىطلاة


